



## 1年生給食デビュー



先週 18 日 (金) から 1 年生も給食が始まりました。初日はカレーではありませんでしたが、ハンバーグやスープ等子どもが好きなメニューで、嬉しそうに食べていました。ただ、パンをちぎって食べるのは慣れていないのか、パンの中に指を突っ込みほじって食べる子が何人もいて、笑ってしまいました。なんでも楽しめるのが子どもですね。少し苦手な物もあったかもしれませんが、ほとんど残さず食べたそうで、立派でした。一昔前のように、「食べ終わるまで休み時間なし」なんて指導は今はありませんが、作ってくれた方への感謝を忘れず、自分にあった量の給食を、丈夫な体を作るためにしっかり食べてほしいです。1年生ファイト！！

## 今週 25 日 (金) は上級生の自転車交通教室です！

砥川小は国道沿いにあり、校区内は線路や踏切、車がすぐ側を通る細い道が多くあります。そのような中で児童が自転車に乗っている状況を考え、今年度は 3 年生以上の学年で自転車交通教室を行うこととしました。運動場に作った模擬コースを児童が自転車に乗って走り、交差点の渡り方、信号機の確認等様々なケースでの自転車の乗り方を、交通指導員さんと本校職員が指導します。ただ、交通教室は大事なのですが、心配なのは登下校時に自転車を押して持ってくる児童です。**絶対に自転車に乗って登下校しないよう**、ご家庭でもお声かけください。交通事故が起きれば本末転倒、交通教室の意味がありません。また、参加する児童は全員自分のヘルメットを持参することになっています。ご理解ご協力をお願いします。



1, 2 年生の交通教室の様子



### ～ 歓迎遠足について ～

5 月 2 日 (金) は 1 年生を迎える会 (児童集会) と歓迎遠足となっています。実は、今年は少し遠い目的地 (学校から 3km 以上の距離がある納所フルーツの森広場) を設定していたのですが、このところの急激な気候の変化で当日も日中の暑さが予想されるため急遽変更しました。少しきついと思う遠足も、友達や上級生の励ましがあれば達成感も感じられるだろう考えていましたが、熱中症でリタイヤしたり、救急搬送などの事態になったりしてはいけません。安全第一で、近場の「陽だまりの丘公園」に行きます。詳しい日程や準備については、後日お便りができますのでご確認いただき、子どもさんと一緒に用意をしていただければ幸いです。当日のお弁当、多めのお茶 (水筒)、どうぞよろしくお願いいたします。